

10月の行事

第3回高等部マラソン大会



開会式で選手宣誓！



校庭を1周してからコースに向かいます。



太陽の国の桜並木コースを駆け抜けます！



ゴール目のデッドヒート！

9月30日(火) 高等部マラソン大会が行われました。当日は天候に恵まれ、さわやかな秋晴れの中、マラソン大会がスタートしました。コースは、朝のマラソンで春から走り込んできた距離と同じ、450m、1km、2km、3kmに別れ、コース毎にレースを行いました。スタートに立った時の表情は、いつものマラソンとは違って本気モード。校長先生のピストルの合図で、一斉にグラウンドをスタート。太陽の国の敷地内をみんな本気の表情で走り抜け、学校に戻ってきます。走り終わった後は、みんな力を出し切ったという満足な表情で一緒に走った友達と健闘をたたえ合う姿が見られました。式の進行やゴールテープ、誘導係など、運営には、生徒たちもかわわり、高等部全員で作りに上げるマラソン大会は、大いに盛り上がりました。

第13回福島県特別支援学校スポーツ大会

10月4日（土）福島市の県営あづま総合運動公園で第13回福島県特別支援学校スポーツ大会が行われました。本校高等部は、バスケットボール、サッカー、フライングディスク、ボッチャ、陸上競技の5種目に参加しました。生徒たちは、今年の春から週に1回ずつの練習を重ね、当日は、練習の成果を發揮しようと全力で競技に取り組む姿が見られました。



バスケットボール競技の様子



サッカー競技の様子



フライングディスク競技の様子



ボッチャの様子



陸上競技の様子

結果は、団体競技はバスケットボールが男女ともに優勝！サッカーは第3位でした。個人競技でもたくさんの生徒が上位入賞を果たし、賞状とメダルを獲得することができました。それぞれの種目で生徒たちが頑張った大会となりました。

平成26年度高等部 先輩の話を聞く会

10月16日、高等部で『先輩の話を聞く会』が行われました。今年は住友ゴム白河工場の天清寮より22年度卒業生2名をお招きしました。天清寮の主な仕事は清掃であり、2人が仕事をする様子の映像を見ながら先輩の話を聞きました。



話を聞いた後の質疑応答の時間には、生徒達からは「学校生活で頑張るべきことは何か」や「仕事をしていてやりがいを感じる時はいつか」などの質問があり、先輩達の答えに真剣に聞き入る様子が見られました。